

北陽小学校 4年生 学年便り

ステップ♪



～思いやり・努力・考える・元気～

2023.11.17 NO.30

学習発表会、ご参観ありがとうございました!

先週の土曜日に、学習発表会が行われました。A B、どちらのチームもこれまでの練習の成果を存分に発揮することができました。インフルエンザが流行する中、全員なかなかそろおうことが難しかったですが、各チームでセリフをフォローするなど、今できることを精一杯頑張ることができました。

4年生にとっては、小学校に入って初めての「劇」でした。本番に向けて、声の大きさや動きを意識して粘り強く練習してきました。学習発表会を通して学んだ、その場に応じた行動・粘り強さを大事に、これからの一日一日を大切に過ごしていきます。

千歳市小中学校教育作品展

千歳市小中学校教育作品展が行われます。各学級から書写2点、図工の作品1点で、4年生は「毛筆」「版画」の作品を展示します。お時間があれば鑑賞していただければと思います。

場所：千歳市民ギャラリー

期間：11月30日（月）～12月7日（木）

9：30～16：30（最終日は15：30）休館日 12月4日（月）

都道府県テスト開催します!

都道府県テストについてのお知らせです。4年生では、社会で都道府県について学習します。日時は**12月4日（月）**に実施します。合格点は**42点**です。今回の都道府県テストは、すべて漢字が合っていれば間違いとします。ちなみに、都道府県の漢字は全て学習済みです。漢字で書けるように家庭学習などで頑張ってお覚えましょう!!

日本ハム北海道応援大使

プロジェクト選手交流会

11月22日（水）に、日ハム北海道応援大使プロジェクト選手交流会があります。選手が入場して挨拶・質問コーナーなどがあります。内容は選手とのキャッチボールやふれ合い、お話をさせていただきます。現役の選手2名が来られますが、誰が来るかは当日のお楽しみ。感謝の思いを大切に参加します。

服装について

雪が降り始め、気温が大きく下がってきました。薄着にならないよう手袋や帽子などその日の天候に合わせた防寒をお願いします。今一度、記名のご確認をしてください。また、けがにつながらないように、歩道の歩き方などご家庭での声かけをお願いします。